



MITREDEN – MITPLANEN – MITGESTALTEN



Quelle: www.keinheimfuerplastik.at

Plastikfreie Zone – Wunsch oder Wirklichkeit im Stiefingtal?

**Vortrag und Diskussion mit Sandra Krautwaschl und VertreterInnen aus Wirtschaft,
Umwelt und Landwirtschaft**

Sandra Krautwaschl hat 2010 gemeinsam mit ihrer Familie ein Experiment begonnen. Sie hat den Versuch gewagt, ohne Plastik zu leben. Nach mittlerweile fast zehn Jahren spricht sie über ihre Erfahrungen, Erfolge und Rückschläge.

Die Gemeinden der Vorzeigeregion Stiefingtal möchten Sie dazu herzlich

am 12. JUNI 2019, um 19 Uhr,

ins Kultur- und Pfarrzentrum Heiligenkreuz am Waasen

einladen.

Kleine Schritte führen zum Erfolg! Diskutieren wir anschließend gemeinsam über konkrete Lösungen und Maßnahmen im Alltag. Jeder und jede kann einen wichtigen Beitrag leisten.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und Ihren Besuch in Heiligenkreuz.

Die Bürgermeister der Klimawandelanpassungsvorzeigeregion Stiefingtal!